
文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

趣味联谊活动总结（精选4篇）

篇1：趣味联谊活动总结

         一．活动目的

         大学生总洋溢着年轻的活力、充满着狂热的激情！在春暖花开的时节，我们

新生已经适应了大学生活，有更多的时间来参与社团的活动，于是今天在内大自强社的精心策划

下，会员干事们与内大的社员在操场上集合，举办了一场别开生面的趣味运动会。由于组织趣味

运动会的目的就是

         以趣味为中心，把参与者对运动快乐的体验作为首要的理念，在充分考虑到

参与者的运动的业余性的基础之上设计而成，所以可以吸引更多没有体育基础的大学生参与。

         二．活动时间

         201*年3月30号，中午9:3012:00

         三．活动地点

         xx大学南校区操场

         四．人员分配

         这次活动我们部共有X人参加，其中会员与干事有X人，分成两队代表工大土

木院青协参赛，四个副部长为我们工大的负责人，剩下两人负责照相。

         五．前期准备

         1.组队，号召人员。29号晚，负责人和会员干事开会，分配人员。共有24人

参赛，分成两队，每队12人。

         2.物资准备。在29号晚上，我们准备好了会员签到表与会旗。3.我们负责人与

内大组织者进行联系，商量趣味运动会开始的时间。

         六．活动流程

         本次趣味运动会共有六个项目，分别是：坐地起、袋鼠跳、单腿跳、四个人

五条腿、背对背夹气球、站报纸。六个项目依次开始，在每个项目开始前由示范组向参赛队伍展

示规范动作，每个项目结束后由记分员计分，所有项目的累计得分为最后得分，最后由自强社社

长宣布比赛名次。

         七．经验教训
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         此次趣味运动会举办之后，获益匪浅。从中学到很多东西，取得了意想不到

的结果，同时也发觉出其中诸多的不足。

         初次共同举办这样较为大型的团体活动，在筹划的初期遇到了一些困难，没

有经验是最大的障碍。后来经过部长与副部长的讨论与协商，才使活动能过近一步进行。后来又

因为会员所在班级要举行团日活动，使得在人员分配上及时间安排上出现了问题，导致安排会议

的时间变长。值得欣慰的是，最后经过共同不懈的努力，敲定时间，开展了此次的活动，整个活

动期间较为顺利，但仍存在不尽如人意之处，由于是分组开展，出现了场面的小混乱。这是组织

者（策划者）的工作失误，没有把可能发生的各种情况分析到位而产生出的问题。在活动进行时

，达到了活动举办时的初衷，加强了会员与干事的凝聚力，提高同学参与活动的积极性，增进了

队员之间的交流。总而言之，在整个活动的策划和进行过程中，必然有其不足之处，但是它的优

势也凸显出来。希望能在下次的活动中克服以上指出的缺陷，把活动做得更好，做得更出彩。

         八、活动道具

         本次活动中用到的道具有：1．大型尼龙袋2．红绸子3．气球4．报纸

         九．心得体会

         1、趣味运动会的特点：

         （1）.项目创新，耳目一新：通过多种特制新颖器材，令参与团体感觉新鲜

，为视觉及听觉都带来更多享受，亦可让参加项目者更为投入。

         （2）.新颖乐趣：运动项目简单有趣，刺激好玩，通过项目概念讲解及简单

演示，便可明白项目游戏规则及如何参与，大部分项目与游戏形式结合，趣味性极高。

         （3）.参与性强：与传统运动会相比，趣味运动会更特显团体的共同参与，

几十人甚至上千人均可在一场趣味运动上共同参与。脱离传统运动会只能“多人观看，少人参与

”的不足之处。

         （4）.参与门槛低：弥补了传统运动会上只拼力量、速度的不足，趣味运动

项目对体能的要求不高，不论老少、男女均同共同参与体会。

         （5）.气氛活跃：因趣味运动项目区域要求不高，只需要不大的面积便可进

行，观众与参赛者的距离很近，场里场外像打成一片。开场、比赛、颁奖整个环节的气氛都特显

活跃、热闹。

         2、举办趣味运动会的意义

         把大家从日常繁重的学习压力中解放出来，让大家彻底释放学习生活中的压

力，享受生活的无限乐趣。压抑在趣味中消失，信心在运动会中增强，集体的力量也再无限快乐
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中悄悄凝聚。

         3、趣味运动会的优点

         （1）.高度安全性

         趣味运动项目一般都比较简单易学，不需要经过专门的训练，比赛过程中的

趣味运动会器材大部分都是充气类，布质类，木质类器材危险性较低，并且对选手的专业技能也

没有特别要求，比赛规则也简单易懂，比赛筹备的时候又充分考虑到了组织安全问题。与传统运

动会相比，趣味运动会的危险系数比较低。

         （2）.全面参与性

         由于组织趣味运动会的目的就是以趣味为中心，把参与者对运动快乐的体验

作为首要的理念，在充分考虑到参与者的运动的业余性的基础之上设计而成，所以可以吸引更多

没有体育基础的大学生参与。

         （3）.观赏共融性

         传统运动会达不到真正意义上的全面健身，而趣味运动项目新颖，观众不仅

能观赏趣味项目比赛，还可以融入到他们当中去，既是运动员又是观众。参赛者在比赛过程中“

洋相”尽出，整个赛场到处洋溢着愉快的笑声。

         4.本次活动的缺点

         （1）.在操场上没有必要的保护安全的措施，例如在场的医护人员。尽管趣

味运动会相比传统运动会危险系数降低了很多，但并不是说趣味运动会没有安全隐患，这是一个

比较大的工作失误，希望下次举办的时候策划者能够充分考虑到这一点。

         （2）.在比赛进行时，场面一度出现了小混乱。由于缺少必要的管理人员，

使得不参赛的人员在观看比赛的时候走进了比赛区域，这就有可能威胁到他们的个人安全，当然

这也是负责人管理不到位和不参赛人员的自觉性不高造成的。

         希望组织者再次举办类似活动的时候，能够继续坚持本次活动所展现出来的

优点，避免本次活动的不足之处，扬长避短，为丰富校园文化做出更大的努力。

         本次活动是本着丰富社团文化，活跃校园气氛，提高会员积极性的特色活动

，得到参加人员的大力支持。这类的活动必能让我们的知名度得到很大的提高，同时为同学们创

设参与运动、拥有健康、享受快乐的舞台,在活动中也增强了我们互相合作、支持的意识，拉进了

彼此的距离。

篇2：趣味联谊活动总结
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         为了加强校际同学们之间的了解，增进校际之间的友情，达到校际之间的主

动友好合作。由重庆师范高校教育科学学院20**级学前教育3班与重庆高校20**级机械设计与制造

专业11班各班委商榷决断开展此次沟通室外活动。力志达到圆满目的。相互学习更多知识。

         二.活动主题

         呈现学校活力，学习合作精神

         三.活动参加对象

         1。重庆师范高校教育科学学院2022级学前教育3班

         2。重庆高校2022级机械设计与制造专业11班

         四.活动时间

         20**年11月18日15：00-18：00

         五.活动地点

         重庆高校学校、教室及其四周农家乐

         六。活动总结

         1。本次活动如期进行。

         2。对于参加类似的活动，各个班级还存在以下瑕疵待于改进：

         (1)、每个班级的同学应当全部参加才能完满的完成活动的目标。

         (2)、同学样应当做到有事必假。

         (3)、需要加强每个同学的纪律意识，告知他们在班级的公共场合，代表的是

一个班级集体的形象。

         3.然而活动中，每个同学都能相互援助。这点是举办此次活动的一大收获。

         4。多数同学能够相互交换手机号码等联系方式。

         5。本次活动在各个条件非常有限状况下，在领导支持和各个同学的大力协作

下总体上达到了预期的目的，取得了圆满胜利!

篇3：趣味联谊活动总结

         为进一步加强知青资源的深度开发，更好的搭建知青与我县的信息平台和感
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情纽带，团结引导广大知青为第二故乡经济发展出谋划策。3月21号，呼玛县在上海举行了呼玛上

海知青联谊会第五次大会，县委书记刘洪久、县长王开明、县人大主任刘世杰、政协主席李香敏

、人大副主任佘庆伟、政府副县长周勇参加了大会。

         现将活动开展情况总结如下：

         一、前期筹备

         几年来,我县高度重视与上海知青的联络和知青资源的开发利用工作,尤其是在

XX年8月组织召开了纪念知识青年上山下乡四十周年大庆活动，进一步加深了与知青的了解和沟

通。根据刘书记和王县长的指示和大力支持，决定今年借纪念知识青年上山下乡四十周年大庆的

余温和热忱，在上海筹备召开知青联谊会。按照超前运作、精心组织、周密安排的原则，刘世杰

主任带领副主任赵景学、佘庆伟和人大经济办主任张辉强作了大量的前期筹备工作。为了确定参

会人员，通过发邀请函、短信、电话等方式，多次与知青联系沟通，为了保证材料质量，反复推

敲修改了六次;为了确保会议质量，筹备人员提前五天到达上海就会议涉及的各个方面与育华学校

沟通、协调，并得到了他们的大力支持和帮助。这次活动从开始到结束，包括照相的组织、食宿

安排、会场和讨论室的布置、座位的排序、会议的议程，接站等方方面面都进行了周密的考虑，

使各项工作进一步细致化、具体化、精确化，最大限度地减少了失误的发生，确保了整个活动循

序渐进、有序推进。

         二、会议概况

         联谊大会于3月21日如期召开，会期一天。参会的上海知青达70余人，来自上

海的各行各业，其中商界26人、教育界20人、卫生系统6人、行政等其它系统18人。会议安排主要

有以下几项议程：

         第一项召开知青联谊会预备会议，会议由刘世杰主任主持，议程有以下几项1

、讨论呼玛县上海知青联谊会成员调整名单。2、讨论联谊会成员工作分工。3、讨论修改联谊会

章程。4、讨论知青工作要点。5、讨论通过会议日程。会议选举出刘书记、王县长、高妙根三位

会长，通过联谊会成员的调整和分工后，进一步规范和完善了知青联谊会的工作职能和强化了成

员的责任意识，为下步做好知青各项工作奠定基础。

         第二项是参会人员合影留念。

         第三项观看呼玛风光和发展成就专题片。40分钟专题片的播放引起了知青们

强烈的共鸣，通过第二故乡发展成就的展示进一步激发了知青们对呼玛的热爱，和回乡创业的激

情，特别是一次都没有回到呼玛的知青纷纷要求要拷贝这两个专题作为纪念。

         第四项是知青联谊会第五次大会。会议议程如下1、呼玛上海知青联谊会会长

高妙根致辞;2、呼玛县委书记刘洪久讲话;3、宣读呼玛上海知青联谊会成员调整名单及成员分工;4

、宣读知青联谊会章程(讨论稿)5、宣读XX年知青工作要点。在会上，县委书记刘洪久做了重要讲
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话，并向与会人员详细介绍了我县的经济发展情况。县长王开明主持了联谊会，并表示要通过知

青联谊会这一平台，进一步加强呼玛与上海知青的联系，促进和加强知青之间的感情与交流，让

联谊会成为知青之间相互帮助、相互交流，从而成为推动彼此之间工作进步、事业发展、生活美

好的加油站。

         第五项是座谈讨论。座谈会上，知青代表们对我县经济发展所取得的成绩表

示感叹，并表示一定利用自身的人脉关系，为第二故乡的发展出谋划策，要借助知青联谊会这个

平台，加强两地间的合作交流，充分发挥自身的作用，在资金、技术、科技、信息等方面全力支

持第二故乡的发展建设。

         最后一项是集体会餐，也是王县长主持，会餐是在整个热情洋溢的气氛中度

过的，很多知青情绪高昂、纷纷登台献技，表演节目。

         三、特点与收获

         这次联谊活动的举办取得了圆满的成功、得到了广大知青的认可和肯定。应

该说这次联谊会是一次为知青提供彼此之间感情交流、互相帮助的大会，是一次增进知青与呼玛

深情厚谊的大会，是一次进一步激发广大知青回乡创业热情的大会。主要有以下几个特点

         (一)领导高度重视。为搞好此次活动，刘洪久书记、王开明县长多次指示要

做好充分准备，要取得实效。为使此次活动达到预期效果，人大成立了联谊会筹备小组，并做了

精心组织、超前运作，在开会前期，由于工作人员少，在材料的打印装订上，李香敏主席亲自上

阵，分拣材料，忙到半夜。

         (二)育华学校的大力支持。

         这次呼玛县上海知青联谊会正是在以高妙根校长为首的各位校领导的高度重

视下、在育华学校全体员工的大力支持和帮助下，才取得了圆满的成功。会议场地、工作人员的

食宿、材料的打印、参会人员的接站等等，育华学校全部无偿提供和支持。

         (三)时间短、内容丰富。会期很短，虽然只有一天时间，但活动内容丰富、

共有六项议程，安排紧凑、循序渐进、有序进行。

         (四)主题鲜明、成效显著。首先是知青联谊会的及时召开，给知青为第二故

乡经济建设献策献力搭建了一个可靠的平台。其次是知青座谈会上，广大知青代表对呼玛今后的

经济建设提出了许多宝贵意见和建议，供我们在今后的实践中参考，使我们进一步拓宽了思路，

为我们今后工业园区建设、招商引资工作、旅游事业的发展提供了许多宝贵经验。第四是通过联

谊活动，促进了几项知青工作的进展。1、上海东辉塑胶有限公司董事长王之岳将为呼玛筹资200

万元建立金苗助学的基金，用于资助呼玛困难学生和上海知青困难子女扶助等方面。2、任志英女

士继续为第二故乡的招商引资工作献计出力。3、李维良承诺要在农业优惠政策等方面为故乡的发

展提供帮助和支持。
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         四、几点建议

         1、成立知青旅行社。这样做既体现了我县对知青联谊会支持与关怀，又便于

经常性的组织知青自费到第二故乡探亲旅游，增进感情。

         2、进一步督办落实此次活动中取得的实效。

         3、着手安排各分会会长组织开展活动，部署下步工作，促进各分会职能的发

挥。

         4、进一步做好知青接待工作。

篇4：趣味联谊活动总结

         通过趣味运动会这样的形式，既避开了在室内的拘谨，同时，在活动中可以

让xx级的同学们拓宽交际，让xx、xx级的同学临时摆脱繁重的学习压力，放松身心。

         活动内容：

         1、主持人介绍活动主题及活动目的，并宣布活动开头

         2、主持人宣布第一项活动：2分钟投篮。每一组的同学在篮筐前站成一列，

在两分钟的时间内轮番投篮，进求多者胜。

         3、其次项活动：抛球接球。每队派出两名选手ab，六个组的a名同学手拿羽

毛球拍站成一列，背对b同学，6个的b同学，手持纸篓。在2分钟的时间内，由6名a同学通过羽毛

球拍发出纸团，6名b同学则用纸篓接住本队同学抛出的纸团，接多者胜。

         4、第三项活动：小型保龄球。将矿泉水瓶装满水后在地上排好，每组排解三

名同学参赛，每个同学轮番通过篮球滚地的方式将矿泉水瓶击倒，瓶子倒下多的队胜。

         5、第四项活动：乒乓球接力。每对同学平分成两组，各站“跑道”两头，队

员通过将乒乓球放在乒乓球拍上相互传递而进行接力。用时最少者胜。

         6、第五项活动：2人3足。同样以接力的方式，仅是将每队的每两个人的一只

腿绑在一起，进行接力。用时最少者胜。

         7、活动结束，主持人宣布获奖队伍，并颁发奖项，宣布活动结束。

         活动总结：

         在新生刚进校之际，除了在学习上所面临的转变之外，的是在生活上的一种

全新的适应。我们每个人都是从新生一路走来的，同样像现在的xx级新生一样有太多的生疏，太
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多的不懂。但是，当时的我们有xx级学长的指导和关心，现在的他们也同样有我们xx级和xx级学

长的关怀和关心。

         活动以分组的形式绽开，每组混合了xx，xx，xx级的同学，在活动中，我们

相互协作，相互合作。在趣味盎然的活动中，我们相互熟悉，相互沟通，真正达到联谊的目的。

         活动中，我们布满欢乐，大家都乐在其中。不管是接力还是两人三脚，大家

都能默契的协作，不拘谨，不严厉?。让我们观察了xx级脱下繁重的开怀；让我们感到了久违的放

松；同样也让xx级的学弟学妹们放开胸怀，迎接他们的高校生活。

         但是，活动中仍存在着许多的不足。那就是某些同学的乐观性不高，作为班

长团支书则应当乐观调动他们的心情，让他们也融入到活动中来。另外则是由于前期工作做不够

充分，使得现场的场面显得有些混乱，这个则应在下次的活动中做好充分的前期预备。而由于下

雨缘由，使得活动开场时间以及活动内容有少许的变动，但是去没有行之有效的其次套方案，这

是值得留意的。

         总体上来说，同学们都在这次的活动中充分参加了进来，熟悉了新的同学，

结识了新的老乡，得到了珍贵的阅历。最重要的是，我们交换了彼此的友情。在高校的生活中，

多了一份生活的颜色。
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